
第39期第19回理事会議事録

日 時：2018年１月22日（月）13時30分～16時20分

会 場：ちよだプラットフォームスクウェア

会議室504（東京都千代田区）

出席理事：岩崎俊樹，瀬上哲秀，石原幸司，榎本 剛，

近藤 豊，高薮 出，竹見哲也，仲江川敏之，

廣岡俊彦，藤部文昭，山田和孝，余田成男，

渡部雅浩，以上13名

Web会議システムを通じた出席理事：佐藤正樹，

塩谷雅人，坪木和久，堀之内 武，以上４名

（理事現在数20名）

出席監事：なし

その他の出席者：横手，下道，志村（事務局）

議 題

１．第39期第18回理事会議事録の確認

２．会員の新規加入等について

新入会12，退会79を全会一致で承認した．2018年

１月18日現在，会員数3,456名で個人会員は3,221

名．

３．会費改定のお願い

会費改定に向けた検討を受け，会員への周知及び

意見照会について確認し，天気への原稿案を全会一

致で承認した．

４．業務執行理事の報告

企画調整（副理事長）…12月の支部長会議において，

秋季大会におけるシンポジウムの在り方について意

見が出され，今後に向けた意見交換が行われた．

庶務（庶務担当理事）…以下の報告があった．

１）転載許可

なし

２）後援名義等使用依頼受付

①名称：雷サミット17

主催：鶴岡市・雷文化都市構築推進委員会

期日：2018年１月30日

場所：鶴岡市先端研究産業支援センターレク

チャーホール（山形県鶴岡市覚岸寺字水上

246番地２）

名義：後援

②名称：第３回理論応用力学シンポジウム

主催：日本学術会議総合工学委員会・機械工学委

員会合同力学基盤工学分科会

期日：2018年３月５日（月）

13時00分～17時00分

場所：日本学術会議講堂

名義：共催

３）その他

なし

会計（会計担当理事）…以下の報告があった．

・2017年12月分の収支及び現預金検査報告．

・2018年度支部活動強化と交付金の申請についての

報告．

５．委員会からの報告

講演企画…以下の報告があった．

・2018年度春季大会及び秋季大会のスケジュールに

ついて．

・大会発表等の講演における撮影・録音の可否につ

いて，検討状況を報告．

天気…Vol.65No.１，２（2018年１，２月号）の掲載

記事と，Vol.65No.３（2018年３月号）の予定記

事の報告．

気象集誌…査読進捗状況についての報告．

SOLA…以下の報告があった．

・査読進捗状況についての報告．

・2017年英文レター誌SOLA論文賞受賞者の報告．

・2018年公開論文から気象集誌，SOLAの掲載論

文の著作権・ライセンス表記が修正されることを

受け，「日本気象学会の刊行物に掲載された著作

物の利用について（規程）」を改訂することを全

会一致で承認した．

各賞…学会賞及び岸保・立平賞の候補者の推薦につい

て，各賞の候補者推薦委員会より候補者が提示さ

れ，推薦理由について確認を行った．藤原賞の候

補者推薦についても報告された．今後，全理事の

投票を経て受賞者を決定する．

学術…以下の報告があった．

・衛星部会タスクフォースのグランドデザインにつ

いて．今後各学会の承認を求められる予定であ

り，気象学会としても承認プロセスが必要との意

見があった．

・大型研究マスタープラン2020への対応について，

気象学会の提案事項の取り纏め方針について検討

が行われた．

教育と普及…１月16日に行われた委員会の開催報告．

〝天気"65．3．
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ジュニアセッション，公開気象講演会の計画報

告，夏季大学の検討状況，サイエンスカフェつく

ばの準備状況，来年度の活動計画及び小倉基金の

活用検討状況が報告された．

国際学術交流…小倉基金の活用として，海外から著名

な講師を招聘する「小倉レクチャー（案）」につ

いて，時期及び人選方法等について検討を行っ

た．

電子情報…気象学会ホームページについて，リーフ

レットのサイズ削減，高速化等の修正を行うとと

もに，トップページの改訂を行ったことが報告さ

れた．

平成30年１月22日

公益社団法人日本気象学会

理事長 岩崎 俊樹

2018年３月
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